

Mitglieder:

2.000 in 20 Bruderschaften

Verbandsleben:

In ihren Pfarreien sind die Bruderschaften sehr präsent und nicht mehr wegzudenken. Das gilt auch für die Zeit nach dem Ende des aktiven Bergbaus an der Saar.

Seit 1959 sind die Bruderschaften in der Arbeitsgemeinschaft der St. Barbara-Bruderschaften im Bistum Trier zusammengeschlossen.

Es finden jährlich zwei Delegiertenversammlungen statt, alle zwei Jahre treffen sich die Bruderschaften zu einer Knappenwallfahrt.

Die Arbeitsgemeinschaft steht mit den einzelnen Landesverbänden in Deutschland in engem Kontakt.

Weil sich aber auch weltliche Bergmanns- und Knappenvereine gegründet hatten, wurde auf die Initiative der Erzbruderschaft 1969 ein saarländischer Landesverband der Bergmanns-, Hütten- und Knappenvereine gegründet.

Bund Katholischer Unternehmer (BKU)



Bund Katholischer Unternehmer e.V.

Kontakt:

BKU-Geschäftsstelle
Georgstraße 18
50676 Köln
Tel. 0221/272370
service@bku.de



Ziel:

Der Bund Katholischer Unternehmer ist ein Zusammenschluss von katholischen Unternehmern und unternehmerisch Tätigen. Die Geschäftsstelle ist in Köln.

Der BKU wurde im März 1949 gegründet, um beim Wiederaufbau der deutschen Wirtschaft sowie bei der Errichtung einer menschenwürdigen Gesellschaftsordnung einen Beitrag aus christlicher Verantwortung zu leisten.

Angesichts der Umbrüche in Wirtschaft und Gesellschaft im Zeitalter der Globalisierung bleibt dieses Ziel auch heute aktuell.